



国際 Newsletter



東京都立国際高等学校 学校通信
令和元年 12月11日発行 No. 3

2学期を振り返って

学校行事や学年行事が続いた2学期も間もなく終わる時期になりました。1、2年生は、卒業後の進路選択に向けて来年度の選択科目を決め、3年生は、それぞれの進路活動や受験準備に取り組んでいるところです。

2学期にチームとして、あるいは個人として取り組んだ成果と課題を振り返り、是非、次のステップや新たな取組に活かしてください。

姉妹校等交流 2019

今年も連携校2校から生徒の短期受入れを行いました。交流会やフェアウェルパーティでは、国際交流委員が活躍しました。

◆**ネヴェール高校** 10/28(月)～10/29(火)
南フランスのモンペリエにある高校。日本語を学ぶ14人が先生2人とともに来校。

◆**サンブノワ高校** 11/22(金)～11/30(土)
フランス西部のアンジェにあり、今年9月にサンタニエス高校とサンマルタン高校が統合された。10人の生徒が先生とともに来校。

<短期受入れプログラム概要>

ホームステイ、授業体験、日本語授業、日本文化体験(書道、剣道)、部活動体験など(滞在期間による)



来場者 5,307 人！桜陽祭

9/14(土)・9/15(日)

桜陽委員会による約8か月にわたる準備と、各クラス、部活動、団体での企画から制作、練習などを経て、今年も国際生がもてるパワーを発揮した文化祭になりました。参加者一人一人の達成感、満足感が勲章です！

<各賞> おめでとう！

- 桜陽大賞 : KDC (ダンス部)
- 体育館賞 : 国際男児 (有志)
- 桜陽ホール賞 : Where Dreams Come True (有志)
- クラス大賞 : Smile Slime (1年D組)
- クラス公演賞 : 修学旅行 (3年A組)
- ノンセク賞 : Vague (有志)
- 飲食賞 : ビーガンチョコエサッサ (2年F組)
- 幕賞 : じゃ、ハチ公前で (3年D組)



学校の様子など

- ◆編入学を含め、9月生として1学年に12名、2学年に1名が入学しました。また、来年6月までの予定でイタリア(男子)とスペイン(女子)から2名の長期留学生在が1学年に入りました。
- ◆11/5(火)～11/22(金) IBコース3年生は、ディプロマ取得を目指して世界統一最終試験に臨みました。お疲れ様でした！
- ◆東京グローバル10指定校事業の一環として、11/17(日)に2年生が英語力測定試験であるTEAPを受験しました。
- ◆11/19(火)～11/22(金) 目黒区立駒場小学校との地域連携の取組として、児童たちによる駅前及び小学校前での「あいさつ運動」に本校生徒会役員生徒が参加しました。

今後の予定

- 12月25日(水) 2学期終業式、避難訓練
- 1月8日(水) 3学期始業式、避難訓練
- 18日(土)・19日(日) 大学センター入試
- 26日(日)・27日(月) 推薦入試、IB入試
- 2月5日(水) 1、2年校内模試
- 14日(金) 在京外国人・海外帰国生入試
- 21日(金) 学力入試 ※自宅学習日等は後日連絡あり

健康管理に留意！

2年生韓国修学旅行 無事終了！

11/4(月)～11/8(金)

事前学習や学校交流の準備、しおりの作成、現地での役割等、修学旅行委員が中心となって活動し、思い出に残る旅行になりました。

<日程>

- 11/4(月) 出国・到着、ソウルタワー
- 11/5(火) コース別体験・見学、仁寺洞、南大門市場、漢江クルーズ
- 11/6(水) 景福宮、ソウル外国語高校との交流会
- 11/7(木) 学生ガイドと班別行動、NANTA鑑賞
- 11/8(金) 帰国



【修学旅行担当F先生から】
「充実した30期たちの表情、委員の準備と働きぶり、うれしく思っています。」

1年生の防災訓練 宿泊中止

10月11日(金)から1泊2日で予定されていた宿泊防災訓練は、台風19号の接近に伴い、宿泊訓練を中止し、防災訓練の一部実施となりました。今年度は、実際の災害時に自分たちで自助・公助の行動がとれるよう、防災活動支援隊の活動場面を増やすなど工夫し、生徒たちの意識も高まったようです。御協力いただいた目黒区防災課、目黒消防署、駒場野町会の皆様に感謝いたします。

<訓練内容>

- ・AED使用訓練
- ・応急手当(三角巾等)
- ・避難所体験(投光器、発電機)
- ・煙体験 ※非常食の喫食体験等は、後日ホームルームで実施しました。



学校評価アンケートを実施します！

本校の教育活動や教育環境について振り返り、今後の改善と充実に活かしていきます。生徒、保護者、地域の方々の御協力をお願いします。(詳細は後日連絡)

部活動等の活躍は、次号で紹介します！

編集後記

昨年は国際高校が創立30周年を迎え、今年も元号が令和に変わった節目の年でした。間もなく新しい年を迎えるこの時期に、自分が目指すものに思いを馳せながら、今、自分ができることは何か、ベストを尽くしているかどうかを振り返り、気持ちを新たに日々を過ごしてほしいと思います。健康に気をつけて、寒い冬を乗り切りましょう。(た)